

ド3学校だより(、 月 6号).doc

帯広市立広陽小学校 学校だより
Obihiro Koyo Elementary School





令和 4年12月23日 No 13 文責 野田

<重点教育目標>

心と声と目線をそろえ、よく考え、よく動く広陽っ子!

- ~ あいさつ・ありがとう・やる気・根気 ~
- ○整える(くつ・言葉・姿勢)
- ○交わす(あいさつ)
- ○みがく(聞く態度)

2学期 広陽小学校 栄光の軌跡 No1

2学期に入り最初に校長室を訪れてくれたのが、軟式野球を頑張っている児童でした。本校の野球を頑張っているメンバーも減ってきているとのこと。先日、杉浦選手が母校である本校を訪問してくれましたが、本校児童はあらゆる分野で大変活躍してくれています!

第 40 回ちびっこ野球大会 3 位

第 20 回スポーツ少年団バレーボール大会 優勝



7月16日に行われた第40回帯 広ちびって、まず見しいます見しいます!現在では、北栄の4校では、北米の4校では、北米の4校では、北米の4校では、北米の4校では、北米の4校では、北米の4校では、20です。



(右)8月21日に行われた第20回スポーツ少年団バレーボール大会で優勝した報告に、JJBに所属するメンバーが校長室に来てくれました。熱中できるものがあるのはいいことですね!

浦幌CUP2022 フットサル大会2年生クラス 優勝

第53回全国書道コンクール特別賞2席(2年) 特別賞3席(5年)







7月24日、浦幌CUP2022フットサル 大会の2年生クラスで見事優勝した報告に来 てくれました。明和広陽サッカー少年団で頑張 っているそうです。素晴らしいですね! 8月21日に行われた第53回全国書道コンクールで入賞したメンバーが報告に来てくれました。特別賞2席、特別賞3席と全国上位の成績だったそうです。素晴らしいですね!

第 48 回全十勝ミニバスケット 秋季大会 優 勝

9月18日に行われた、第48回全十勝ミニバスケットボール秋季において見事において見事です。大会2度目の優勝です。素晴らしいですね!



第42回道新カップ北海道バレーボール大会 帯広地区予選 優勝 はまなす国体記念第31回ふかがわカップ 小学生バレーボール大会 第3位





9月11日に行われた第42回道新カップ北海道小学生バレーボール大会帯広地区予選会において見事優勝しました。また、9月18日に行われた、はまなす国体記念第31回ふかがわカップ全道小学生バレーボール大会において、第3位に輝きました。全道トップクラスの成績を収めるためには、それだけの練習と時間をかけているということだと思います。これからも、どんど

第37回带広少年軟式野球連盟会長杯 準優勝

ん活躍してほしいと思います。

頑張ってくださいね!



9月19日に行われた第37回帯広少年軟式野球連盟会長杯兼第19回杉野杯少年野球大会において、見事準優勝したそうです。大変におめでとうございます!

11月25日に本校卒業生の杉浦選手が広陽小を訪問してくれました。野球少年団で頑張っているメンバーを中心にキャッチボールをしてもらいましたが、みんな大変上手でした。野球を含め、どんどんスポーツで汗を流すメンバーが増えるといいですね!